



H. Cámara de Diputados de la Nación

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Cámara de Diputados de la Nación Argentina

RESUELVE

Declarar de interés por parte de La Honorable Cámara de Diputados de la Nación la película documental “Luciano” dirigida por el realizador rosarino Manuel Besedovsky.

GERMÁN MARTÍNEZ

MÓNICA MACHA

Fundamentos:

El presente proyecto propone declarar de interés de este cuerpo al film documental titulado "Luciano".

Dirigida por Manuel Besedovsky, y producida por Reina de Pike y Doménica Films (con producción asociada de ANICHA cooperativa), la película se desarrolla íntegramente en la ciudad de Rosario.

El film narra la vida de Luciano, un varón trans que vive con su madre y su hermana menor en un barrio de la mencionada ciudad.

Según James Lattimer, programador del DOK Leipzig, la película destaca por cómo *"cada reto, cada diversión, cada encuentro se presenta con la misma normalidad con la que Luciano lo vive. La clase, la identidad de género y su intersección raramente vista se muestran como nada más que seguir adelante con la vida"*.

El documental "Luciano" presenta una conexión local que destaca el tono y registro de una ciudad tan comentada por medios de la capital pero que debe ser contada por sus protagonistas.

Las producciones audiovisuales fomentan el arraigo y el orgullo en la comunidad, a la vez que difunden sus expresiones culturales. Por ello es que se destaca, no sólo la calidad cinematográfica de la película, sino también su relevancia cultural, social y su potencial impacto tanto a nivel nacional como local.

La película documental cual tuvo su exitoso estreno y premiere mundial, en Competencia Internacional, en el prestigioso Festival DOK Leipzig de Alemania. Allí fue valorada positivamente tanto por la crítica como por los espectadores.

Además, destacamos que la producción de la película generó empleo formal en la ciudad, con el 97% de los recursos humanos y servicios provenientes de Rosario.

Reina de Pike S.R.L. es una productora audiovisual de la ciudad de Rosario, con un catálogo de más de 15 películas. En los últimos años produjo "Empieza el baile" (actualmente en Star Plus entre otras plataformas) y en 2023 produjo tres largometrajes: "Luciano", "Los retratos de Ada" y la película de terror "Memoria de una madre".

Sin dudas, es valioso apoyar iniciativas cinematográficas que promueven la visibilidad de realidades locales y que han

alcanzado reconocimiento internacional, generando un impacto cultural y social positivo.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares que acompañen esta iniciativa.

GERMÁN MARTÍNEZ

MÓNICA MACHA